


 
 
 
致：香港培正同學會｢浸聯培專事件｣後續行動委員會 

黎藉冠會長：   

 

頃接今日來函，得述同學會對母校及官司進展之關心及提出良好建議， 

 
本人感到十分欣佩。 

 

黎會長信函的呼召肯定對此事起了很大的幫助，既可促成大家坦誠相對地 

 
澄清所有誤會而協商對母校推動改革而對日後管理更趨完善，更可避免費時失 

 
事，浪費雙方官司上龐大財政的支出，當然進一步可避免對母校聲譽造成傷害， 

 
本人十分贊同及支持。 

 

若浸聯會及母校持同樣心態應允面對協商，澄清誤會則幸甚，故敬盼早日 

 
安排日期及細節，通知大家以便赴會協商為要。 

  

順祝安康！ 
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2015 年 3 月 30 日 

 




